

Wandern



Fachwart: Gerhard Lorenz
Weidenkamp 6
21709 Himmelpforten
Tel. 04144 – 56 65

Jahresrückblick 2021

Auch die Wandergruppe wurde von Corona ausgebremst. Das ganze erste Halbjahr 2021 verlief ohne Wanderungen. Erst ab Juni durfte nach Lockerungen, aber noch mit erheblichen Einschränkungen, wieder gemeinsam Sport betrieben werden. Die erste Tour am 13. Juni startete mit 14 Teilnehmern durch den Rüstjer Forst. Danach folgte im Juli eine Wanderung durch das Hohe Moor bei Oldendorf. Im August begaben sich die Wanderer auf eine besondere Tour. Sie wanderten von Himmelpforten nach Wiepenkathen, wo sie auf dem Gelände der Fa. Käppler von Sabine Käppler zum vorbereiteten geselligen Grillnachmittag empfangen wurden. Während des Aufenthaltes wurde eine fällige (Mini-) Spartenversammlung durchgeführt. Für den Rücktransport der Wanderer hatte Familie Käppler gesorgt. Weitere Wanderungen erfolgten, im September von Heeßel aus über Rahden, wo kurz bei der Gedenkstätte des früheren Klosters Porta Coeli haltgemacht wurde, im Oktober durch Braken bei Harsefeld, im November von Ebersdorf aus durch das Waldgebiet des Hinzel. Im Dezember ist eine Wanderung ausgefallen. Viele Teilnehmer hatten wegen des schnee-regnerischen Wetters abgesagt. Corona spielte dabei auch eine Rolle. Die Wanderung am 12.09.2021 war die 400. Wanderung seit Neugründung der Wanderabteilung im MTV Himmelpforten November 1989. Seit dieser Zeit wurden ca. 6000 Kilometer in ca. 1500 Wanderstunden zurückgelegt. Viele landschaftlich interessante Gegenden wurden durchwandert und kennengelernt. Dabei wird jeweils in 3-4 stündigen Wanderungen durch Wald und Feld auf ca. 10-12 Kilometern Streckenlänge frische Luft getankt. Nicht unerwähnt soll bleiben, dass sämtliche ausgearbeiteten Wanderstrecken von mir und dem Wanderkollegen Wolfgang Müller und in letzter Zeit auch mit der Mitwanderin Inge Spitz, im Vorwege abgewandert werden. Leider ist die aktiv wandernde Gruppe bis auf noch 15 Teilnehmer kleiner geworden. Aus altersbedingten gesundheitlichen Gründen mussten sich einige zurückziehen. Neue Mitwanderer sind gern willkommen. Die Wanderungen finden nach wie vor immer am 2. Sonntag im Monat statt. Treffen ist um 09.00 Uhr auf dem Parkplatz beim Heimatmuseum in Himmelpforten. Hoffen wir, dass Corona uns nicht bald wieder einen Strich durch die Rechnung durch die Wanderungen macht. Bleibt zuversichtlich, bleibt gesund!!

Gerhard Lorenz